



前川東小学校 第2学年
学年だより NO.14
令和4年1月31日(月)

2年生の
まとめて
向けて



節分、立春など、春らしい言葉が目につく季節になってきました。校庭の木々もつぼみがふくらみ始め、春が近いことを知らせています。

さて、2年生も残すところあと2か月となりました。校庭からは、毎日寒さに負けず元気いっぱいの子供たちの声が聞こえます。子供たちは今、3年生への進級に向けて、さらなる成長の芽を出し始めています。

新型コロナウイルス感染症への対策をしっかり講じつつ、最後まで子供たちへの支援を継続していきます。引き続きご家庭でもご支援、ご協ご協力をお願いします。

行事予定

- 1日(火) 川口国語チャレンジ
- 7日(月) 校内なわとび大会予定
(～10日まで)
- 10日(木) お弁当の日
- 11日(金) 建国記念日
- 23日(水) 天皇誕生日
- 25日(金) 授業参観・懇談会(実施方法は検討中です)



生活科・体験学習『ひろがれ わたし』

生活科の学習では『ひろがれ わたし』を行っていきます。お忙しい中、インタビューなどにご協力いただきありがとうございます。自分の誕生から今までの成長を家族に聞いて調べたり、思い出の品や写真を見たりしながら、一冊の「成長アルバム」にまとめていきます。

インタビューの際には写真を添えて持たせて頂きたいのですが、学校で貼ってしまいますので、大事な写真の場合はコピーするなどして持たせてください。

この学習を通して自分の成長の背後には多くの人々の支えがあったことに気付き、自分の成長を支えてくれた人々に対する感謝の気持ちをもてるようにしたいと思っています。ご協力よろしく願いいたします。

2月の学習予定



国語	見たこと感じたこと 楽しかったよ 2年生 カンジー博士の大はつめい ことばを楽しもう スーホの白い馬
算数	たし算とひき算 分数
生活	おもちゃパーティーをしよう ひろがれわたし
音楽	音をあわせて楽しもう
図工	ことばのかたち パタパタストロー
体育	ボール投げゲーム ボール蹴りゲーム



お願いとお知らせ

■体育時の服装について

冬の体育は体が温まるまでトレーナー等を体育着の上に着ることを許可しています。体育の授業専用にするため、体育着袋の中に入れて保管します。授業中に着用するトレーナーについては、登校時に着用したものではなく安全のためにフードやファスナーがついていないものを使用します。ご理解、ご協力をお願いいたします。

■かけ算「九九」について

かけ算九九は、中学年・高学年の計算の基礎になります。この時期にしっかりと覚えなければなりません。

2月いっぱい九九の暗唱を音読カードと一緒に出しています。合格していても、いくつかの九九が曖昧になっていて、すぐに答えが出てこないお子さんもいます。是非最後までしっかりと暗唱に取り組めるようご家庭でも見届けをお願いいたします。

校内書き初め展・校内作品展の結果

校内書き初め展金賞		

校内作品展金賞	校長先生賞：	



たいへんよくがんばりました！